

Patrick BONFILS

VW GOLF GTI

Patrick débute sa saison en participant au cours ACS du Castellet mais ne prend pas sa licence pour se faire la main encore une saison en catégorie non-licencié.

Un peu fougeux, il renverse beaucoup de cônes dans les slaloms du début de saison. Il se classe 13ème à Lignièrès, 9ème à Saanen, puis à une belle 5ème place à Sion.

Malheureusement, son ancienne Golf GTI 4 vitesses ne peut rivaliser au niveau des premières places, il la mène tout de même à la 12ème position sur 24 à Bière, puis à nouveau 12ème à Romont, 11ème au Moléson, 13ème à Bure, deux fois à la 6ème place, respectivement à la Chaux-de-Fonds et à Balexert. Il est éliminé par crevaison lors d'une course en circuit à Lignièrès, puis se classe 16ème de nouveau à Lignièrès, 9ème à Chamblon et termine sa saison en beauté avec une victoire lors de la course contre la montre du 29 octobre.

